

EN PÉRIODE 2 CHEZ LES CE1-CE2

Au cours de cette deuxième période de l'année, nous avons poursuivi notre projet « Autour du Monde ».

Tout d'abord, c'est avec un grand intérêt que nous suivons, depuis le 8 novembre dernier, la course du Vendée Globe. Chaque élève de la classe a choisi un skipper. Nous tenons à jour le classement des six premiers de la course. Nous suivons ainsi leur avancée autour du globe. Cela nous permet d'apprendre à nommer et à situer les océans et les continents.

Le projet du Vendée Globe nous permet aussi d'apprendre sur la vie des skippers à bord (le sommeil, l'alimentation...) et de la comparer à notre vie d'écolier.

Nous continuerons à suivre cette aventure en janvier, jusqu'au retour des skippers aux Sables d'Olonne.



Le projet « Autour du monde », nous a amené à nous intéresser également à l'Amérique du Nord et particulièrement aux Indiens.

Nous avons découvert et appris sur la vie des Indiens en participant à un rallye-lecture. Chacun, à son rythme, a pu lire des albums, des BD, des petits romans pour ensuite répondre à des questions. A cette occasion, nous avons appris à utiliser les tablettes pour valider nos réponses. Merci à Maud, de la médiathèque, pour la sélection et le prêt des livres.



Notre découverte des Indiens s'est poursuivie dans le domaine des arts. Nous avons découvert la signification de l'attrape-rêve puis chacun a fabriqué le sien. C'est avec la danse et la musique indiennes que nous avons terminé ce projet.

Les vacances sont bien méritées. C'est le moment de souhaiter à tous un **JOYEUX NOËL !**